

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang program strategi sekolah dasar Islam di sekolah dasar, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Program-program unggulan di SD Swasta Islam Darul Huffazh Kabupaten Aceh Tenggara menggunakan program *Full day school* dan Pengembangan prasaranan sekolah (ASIS), ekstrakurikuler. Kemudian, dalam pembentukan karakter Islami, melalui: (1) Tahfizul Qur'an. (2) *Everiday with Qur'an and Sunnah*: Setiap hari belajar Qur'an dan Sunnah. (3) Pembiasaan Shalat Dhuha, Dzuhur dan Ashar Berjama'ah. (4) Pembiasaan Shadaqoh Jum'at. (5) Mengisi aktivitas pada Peringatan Hari Besar Islam. (6) dan pembiasaan islami lainnya. Selanjutnya, SD Swasta Islam Darul Huffazh Kabupaten Aceh Tenggara dalam menghadapi persaingan dan meningkatkan daya saing di SD Swasta Islam Darul Huffazh Kabupaten Aceh Tenggara. Pada kedua situs dalam ide pengembangan program unggulan menghadapi persaingan dan meningkatkan daya saing dimulai sejak berdirinya sekolah, faktor dan motivasi hingga terlaksananya program tersebut. Dalam melaksanakan program ini memakai kurikulum pemerintah, serta mengembangkan Penguatan Pendidikan Karakter dalam setiap programnya pada kedua situs.

2. Strategi Sekolah di SD Swasta Islam Darul Huffazh Kabupaten Aceh Tenggara. Pada kedua situs dalam strategi Pembinaan siswa dalam meningkatkan daya saingnya memiliki langkah yaitu mengikuti kegiatan program-program unggulan sekolah seperti ekstrakurikuler dan kegiatan yang lainnya. Strategi peningkatan daya saing sekolah ini di rumuskan dalam keputusan terprogram yang dilaksanakan sebelum semester dan sebelum masuk tahun ajaran baru melalui Rapat Kerja Anggaran Sekolah (RKAS) dengan langkah-langkah : 1) Merumuskan tujuan organisasi, 2) Menganalisis dan menilai kebutuhan, 3) penyusunan pola pembinaan, 4) mengidentifikasi masalah, 5) pengambilan keputusan, 6) melaksanakan keputusan, 7) pengawasan pada pola pembinaan, 8) mengevaluasi. Selain itu harus fokus pada tujuan awal sekolah Dari tujuan itu kita tentukan cara-cara yang paling efektif di antara adalah: 1) Menerapkan model pendidikan berbasis *Quality Assurance System (QAS)*; 2) Standarisasi system manajemen yang meliputi standarisasi aturan, standarisasi organisasi sekolah, dan standarisasi SDM sehingga menjamin kenyamanan, produktivitas dan kolektivitas (CPC); 3) Menjalin kerjasama dengan orang tua, masyarakat, serta komponen pendidikan lainnya untuk meningkatkan efektivitas pendidikan (*Networking*); 4) Senantiasa melakukan *Bench Marking (BM)*; 5) Senantiasa melakukan perbaikan terus menerus (*Continuous Improvement*).

3. Peran guru dalam melaksanakan program unggulan di SD Islam Swasta Darul Huffazh berjalan dengan yang diharapkan, dalam melaksanakan

program unggulan guru berperan mengawasi dari kejadian berikut: 1) *fullday school* ; 2) pelayanan yang di berikan kepada siswa sesuai apa yang ditulis dalam program yang ada; 3) membina guru masih muda dan energik dalam mengajar sehingga memiliki inovasi dan kreatifitas

## **B. Saran**

Setelah melakukan kegiatan penelitian, maka peneliti dapat memberikan masukan dan saran-saran serta memberikan dukungan dan respon yang positif Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian, bersama ini peneliti sarankan kepada :

1. Kepala di SD Islam Swasta Darul Huffazh agar tetap mempertahankan program unggulan dan melakukan inovasi program unggulan dalam meningkatkan mutu pendidikan meliputi, peningkatan mutu pendidikan di di SD Islam Swasta Darul Huffazh terutama kurikulum, proses pembelajaran, sarana dan prasarana, pendidik, dan peran serta masyarakat. Untuk selalu meningkatkan keterampilan, kemampuan dan kompetensinya dalam mencapai tujuan pendidikan yang telah ditetapkan secara optimal.
2. Para Guru SD Islam Swasta Darul Huffazh agar tetap mempertahankan kemampuan profesionalisme dan selalu mengembangkan kompetensinya karena setiap tahun guru dituntut untuk selalu kreatif dalam menemukan metode pembelajaran yang baru serta menarik, inovatif, bermakna dan menyenangkan.

3. Untuk para peneliti agar melakukan penelitian lebih lanjut yang mampu mengungkapkan lebih dalam tentang pengembangan sekolah dalam bersaing terutama pada lembaga pendidikan Islam

